

# **Torreciudad lidera la estancia media turística en la Ruta Mariana**

La estancia media de los viajeros de la Ruta Mariana en el entorno de Torreciudad es de 2,77 días y está por encima de Zaragoza con 1,68 días para quienes visitaron El Pilar en el año 2014 según se desprende del estudio realizado por la consultora de turismo Aradex.

16/09/2015

## **Diario del AltoAragón:**

Torreciudad lidera la estancia media turística en la Ruta Mariana (PDF)

Expansión (Aragón): El turismo religioso en Aragón genera un impacto de 187 millones de euros.

A. Huguet

Diario del AltoAragón

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/torreciudad-lidera-la-estancia-media-turistica-en-la-ruta-mariana/>  
(07/08/2025)